



Pour les enfants des sinistrés du séisme au Maroc

Je fais un appel aux dons pour les enfants qui ont perdu leur famille dans le séisme qui a frappé le Maroc où, près de 100.000 enfants ont été touchés par le tremblement de terre.

Je me rendrai sur place début octobre à la rencontre des orphelinats qui tentent de prendre le relais des familles sinistrés, je serai accompagné d'un guide afin de me rendre dans les zones reculées de Marrakech.

Pour chaque don, il n'existe pas de petite somme. Votre don est essentiel.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/HXfR7pwr



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

RACHIDA KAYSER

